

## Club Libertad se quedó con el triunfo en encuentro de rugby realizado en la Cárcel de Valparaíso

El entrenamiento diario que realizan los internos del Complejo penitenciario de Valparaíso, que pertenecen al club de rugby Libertad, está dando frutos. Este viernes vencieron al club Palestina en el cierre del proyecto que se desarrolla en la unidad penal y que busca lograr la reinserción social por medio de esta disciplina deportiva.

El partido comenzó a las 11:00 horas y culminó con la victoria de los locales por cinco tantos contra 4. Posteriormente, fue el turno de la rama femenina de Libertad, la que se enfrentó a seleccionadas nacionales, algunas de las cuales compitieron en los pasados juegos panamericanos.

### Anuncio Patrocinado

La alegría por el triunfo desbordó la cancha ubicada al interior del penal porteño. Los internos celebraron mientras eran aplaudidos por los jugadores del representativo de la comuna de Puente Alto.

Uno de los integrantes de Libertad que se destacó fue César Rebolledo. El jugador afirmó que la experiencia vivida “fue mágica. Fue una sensación de estar en libertad por un momento. Realmente estamos entrenando cinco días por semana, uno se queda con una satisfacción enorme. En estos últimos tres o cuatro meses entrenamos físicamente, mejoramos, estudiamos rugby y se vio demostrado en la cancha”.

Club Libertad se quedó con el triunfo en encuentro de rugby realizado en la Cárcel de Valparaíso



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

La camaradería vivida se refleja en las palabras del jugador de Palestina Rugby Club, Andrés Sunnah.

“Para nosotros es un honor venir para acá. El equipo está encantado de venir para acá, a compartir con los reos. Es una oportunidad también para nosotros de entregar parte de lo que significa el rugby, que enseña los valores más importantes que es el trabajo en equipo, lo que cuesta ganar un metro en la vida y lo fácil que es perderlo. Es una tremenda experiencia”.

## REINSERCIÓN

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, reconoció que se vio “altamente sorprendido por el equipo del Complejo penitenciario de Valparaíso, llamado Libertad. El rugby es un deporte que inculca valores y hábitos, así que muy contento por esto. Ellos están en un módulo especial, de conducta, donde deben ganarse el puesto para estar en ese módulo. Todo el equipo está en el módulo, así que pueden practicar todos los días”.

Por su parte la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, destacó la relevancia que este deporte ha tenido en el camino de la reinserción de los

## Club Libertad se quedó con el triunfo en encuentro de rugby realizado en la Cárcel de Valparaíso

penados.

“El rugby ha sido un elemento fundamental para trabajar la reinserción social de las personas privadas de libertad y el Complejo Penitenciario de Valparaíso ha sido el ejemplo para que Gendarmería pueda adquirir una mirada desde el deporte y hacerlo confluir con las labores que realizan nuestras funcionarias y funcionarios del área técnica”.

Junto a la seremi y el coronel estuvo presente Sebastián Estrada, gerente general de la federación nacional de rugby. El dirigente expresó que: “El club Libertad hace una labor fantástica adentro de este recinto, ayudando a la población penal, a través del rugby, a aprender los valores y tener una reinserción más fácil. Han hecho un enorme esfuerzo para prepararse bien y mostrar que el rugby es una luz dentro de este lugar y que les hace muy bien y los hace felices”.

Como es costumbre, la jornada llegó a su fin con un tercer tiempo, donde los participantes compartieron y continuaron disfrutando y repasando lo vivido en la cancha.

Club Libertad se quedó con el triunfo en encuentro de rugby realizado en la Cárcel de Valparaíso



Club Libertad se quedó con el triunfo en encuentro de rugby realizado en la Cárcel de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?